

	<p>Objekt: Spielknöchel (Astragal)</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Antikensammlung, Archäologische Sammlungen</p> <p>Inventarnummer: Arch 98/W104</p>
--	--

Beschreibung

Der Astragal, ähnlich einem Schafs- oder Ziegenknöchel, besteht aus klarem, farblosem, leicht grünstichigem Glas. Eine durchlaufende Formnaht auf den beiden flachen sowie den kurzen Seiten lässt den Rückschluss zu, dass der Spielknöchel (eventuell als Würfel verwendet) in einer geschlossenen, zweiteiligen Form geschmolzen wurde.

Grunddaten

Material/Technik:

Glas, formgeschmolzen

Maße:

Länge: 1,74 cm, Breite: 1,1 cm, Höhe: 0,8 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 300-1 v. Chr.

wer

wo Griechenland

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wer

Glassammlung Ernesto Wolf

wo

Schlagworte

- Astragal
- Glas

- Handwerk

Literatur

- E. Marianne Stern, Birgit Schlick-Nolte (1994): Frühes Glas der alten Welt. Sammlung E. Wolf. Stuttgart